

/OZ/MANTEL/TITEL vom 24.04.2013 00:00

Abhör-Skandal Gentechnik: Grüne werfen Caffier Desinteresse vor

Schwerin (OZ) - In der Abhöraffäre gegen Gentechnikgegner wirft der Schweriner Landtagsabgeordnete Johannes Saalfeld (Grüne) Innenminister Lorenz Caffier (CDU) „Desinteresse“ vor.

Nach Attacken auf Versuchsfelder in Sagerheide bei Rostock und Üplingen bei Magdeburg hatte die Kriminalpolizei Sachsen-Anhalts den hessischen Gentechnik-Aktivisten Jörg Bergstedt überwacht. Nach dessen Angaben sollen 300 Telefonate erfasst worden sein, auch zu Personen in MV (OZ berichtete). Im Innenausschuss sei die Affäre „für uns unbefriedigend“, behandelt worden, sagte Saalfeld. Die Grünen hätten bei Ausweitung des Lauschangriffs gewarnt, dass künftig bei immer geringeren Delikten abgehört werde. Saalfeld: „Das bestätigt sich jetzt.“

Peter Ritter von der Linksfraktion kritisierte, dass Sachsen-Anhalts LKA in MV ohne Wissen hiesiger Behörden ermitteln könne

Seite 5

. ee

- [Lesen Sie weiter](#)

Seite: [Gentechnik-Affäre: 300 Telefonate abgehört](#) 

- [Mehr auf OSTSEE-ZEITUNG.DE](#)

Artikel: [Güstrower drehen Roadmovie](#) 

Artikel: [Immen, Hierings, Saalhun'n — passt dit all tosamen?](#) 

Artikel: [Gedächtnis des Landes ist fast ohne Lücken](#) 

Artikel: [OZ LESERBRIEFE](#) 